

VISTO:

La solicitud del Consejero Superior por el Claustro Estudiante; y

CONSIDERANDO:

Que en plenario el Consejero Superior por el Claustro Estudiante FELTES, Lucas solicita se considere y adhiera por los integrantes de este órgano de cogobierno el Comunicado emitido por el Sr. Rector de la Universidad Autónoma de Entre Ríos, Bioing. Aníbal Sattler, junto a su equipo de gestión, de "*Solidaridad con el pueblo chileno*", de repudio a la violencia ejercida por las fuerzas de seguridad del Gobierno de Chile, que se refleja en muertes, atropellos, brutal represión y violaciones elementales a los derechos humanos, bajo el «toque de queda» que dispuso el presidente Sebastián Piñera en todo el territorio del país trasandino, que fuera publicado en los medios y redes sociales de la Universidad.-

Que el Sr. Rector y su equipo de gestión de la Universidad Autónoma de Entre Ríos, expresan la solidaridad con el pueblo chileno que salió a las calles a manifestarse para rechazar el aumento del transporte público y elevar un clamor contra el ajuste.

Que las graves crisis sociales que golpean a los países de América Latina son el resultado de la aplicación de políticas neoliberales que generan exclusión, desigualdad y concentración de la riqueza, a expensas del empobrecimiento de las mayorías. Pareciera ser que para los gobiernos que aplican estas medidas y son responsables de la crisis, el hartazgo y la decepción popular ante las injusticias sólo se sostienen a través de la represión y la violencia contra los más débiles.-

Que haciendo un llamado a las autoridades para que cesen en esta política represiva y asuman con responsabilidad sus funciones de brindar garantías y soluciones a los problemas comunes.

Que como Universidad Pública, con el mismo espíritu latinoamericanista que inspiró la Reforma hace ya 101 años, no podemos ser indiferentes ante este atropello y este dolor, por eso, hacemos propias las expresiones del Consorcio de Universidades del Estado

C
J

de Chile, de que «propiciar el diálogo y la no violencia requiere necesariamente de un nuevo pacto social cuyo horizonte y acciones propendan a retomar la senda de la cohesión y la justicia social».-

Que este Consejo Superior en la octava reunión ordinaria llevada a cabo el día 29 de octubre de 2019, en la Sede del Vicerrectorado de la Ciudad de Concepción del Uruguay Provincia de Entre Ríos, resolvió en plenario por unanimidad de los presentes Adherir al comunicado institucional de la Universidad Autónoma de Entre Ríos de "Solidaridad con el pueblo chileno", que fuera publicado en los medios y redes sociales de la Universidad suscripto por el Sr. Rector y el equipo de gestión.-

Que es competencia de este órgano para resolver actos administrativos en el ámbito de la Universidad en uso pleno de la autonomía, de acuerdo al Artículo 269 de la Constitución de la Provincia de Entre Ríos "La Universidad Provincial tiene plena autonomía. El Estado garantiza su autarquía y gratuidad...", y en el Artículo 14° incisos a), d) y n) del Estatuto Académico Provisorio de la Universidad Autónoma de Entre Ríos aprobado por Resolución Ministerial N° 1181/2001 del Ministerio de Educación de la Nación.

Por ello:

EL CONSEJO SUPERIOR DE LA
UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE ENTRE RÍOS
RESUELVE:

ARTÍCULO 1°.- Adherir al comunicado institucional de la Universidad Autónoma de Entre Ríos de "Solidaridad con el pueblo chileno", que fuera publicado en los medios y redes sociales de la Universidad, el que como anexo único forma parte de la presente.-

ARTÍCULO 2°.- Regístrese, comuníquese, notifíquese a quien corresponda y cumplido, archívese.-


Cr. MARTIANO A. CAMOIRANO
A/C Secretaría del Consejo Superior
U.A.D.E.R.


Bioing. ANIBAL J. SATTLE
RECTOR
Universidad Autónoma de Entre Ríos

ANEXO ÚNICO
"SOLIDARIDAD CON EL PUEBLO CHILENO"

Como Rector de la Universidad Autónoma de Entre Ríos (UADER), Bioing. Aníbal Sattler, junto a mi equipo de gestión, repudiamos enérgicamente la violencia ejercida por las fuerzas de seguridad del Gobierno de Chile en las últimas horas, que se refleja en muertes, atropellos, brutal represión y violaciones elementales a los derechos humanos, bajo el «toque de queda» que dispuso el presidente Sebastián Piñera en todo el territorio del país trasandino.

Asimismo, desde la UADER expresamos nuestra solidaridad con el pueblo chileno que salió a las calles a manifestarse para rechazar el aumento del transporte público y elevar un clamor contra el ajuste; y hacemos un llamado a las autoridades para que cesen en esta política represiva y asuman con responsabilidad sus funciones de brindar garantías y soluciones a los problemas comunes.

A pocos días de los hechos de violencia institucional suscitados en Ecuador, que consternaron a gran parte de la región por los excesos de las fuerzas de seguridad ante la protesta social, el sur del continente afronta tristemente nuevos episodios trágicos.

Las graves crisis sociales que golpean a los países de América Latina son el resultado de la aplicación de políticas neoliberales que generan exclusión, desigualdad y concentración de la riqueza, a expensas del empobrecimiento de las mayorías.

Pareciera ser que para los gobiernos que aplican estas medidas y son responsables de la crisis, el hartazgo y la decepción popular ante las injusticias sólo se sostienen a través de la represión y la violencia contra los más débiles.

Chile es hoy el espejo de la resistencia de los pueblos de la Patria Grande, que no se resignan a estas realidades. Cientos de jóvenes, muchos estudiantes universitarios, han sido agredidos salvajemente en marchas pacíficas, incluso perdiendo la vida algunos de ellos.

Como Universidad Pública, con el mismo espíritu latinoamericanista que inspiró la Reforma hace ya 101 años, no podemos ser indiferentes ante este atropello y este dolor.

Por eso, hacemos propias las expresiones del Consorcio de Universidades del Estado de Chile, de que «propiciar el diálogo y la no violencia requiere necesariamente de un nuevo pacto social cuyo horizonte y acciones propendan a retomar la senda de la cohesión y la justicia social».

Además, convocamos a consolidar redes de información alternativas que permitan eludir el cerco mediático que se ha levantando en los medios de comunicación hegemónicos de los principales países americanos, para invisibilizar la protesta y la represión.-

C

J